

## **BASSINS**

# **La promeneuse de 88 ans est décédée**

La dame de 88 ans qui a été retrouvée dans la forêt de Bassins après plusieurs heures de recherches est décédée dimanche soir à l'hôpital. Elle avait été transportée au CHU, semi-consciente et en état d'hypothermie. Son pronostic vital était engagé. Samedi dans l'après-midi, elle était partie en promenade dans les hauts de la commune. Vers 16h, ne la voyant pas revenir, ses proches ont donné l'alerte et des recherches intensives ont été menées dans toute la région. Un hélicoptère, la brigade canine et la protection civile avaient entre autres été mobilisés. La malheureuse a été retrouvée dimanche vers 13h, dans les hauts de la commune de Bassins, en bordure de forêt, couchée dans la neige.  QLC